



Instituto
de arte
contemporáneo

Jugada a tres bandas: galerías de arte + comisarios + artistas

Publicado 04-10-2010

Un proyecto de Virginia Torrente.

Conscientes de la necesidad de apoyo y difusión que el panorama del arte contemporáneo madrileño necesita, un grupo de comisarios y galerías de la ciudad han decidido unir sus fuerzas por primera vez con el objetivo de lograr una mayor sinergia entre el sector profesional, los artistas y el público.

De modo similar al proyecto que lleva dos años desarrollándose en la capital de Austria con gran éxito, Curated by Vienna, creemos que el compromiso común de galerías y comisarios es definitivo para sacar a la luz proyectos expositivos que no tienen cabida en la escena institucional, que son específicos de una alianza entre galerías y comisarios, y que potencian un trabajo todavía no muy habitual ni difundido en nuestro país.

Jugada a 3 bandas es una iniciativa que quiere dinamizar la escena del arte emergente y dotar de visibilidad al trabajo que comisarios y artistas vienen realizando en los últimos tiempos, dentro del marco y con el apoyo imprescindible de las galerías de arte de la ciudad de Madrid.

Las galerías participantes invitan a un comisario a presentar un proyecto en su espacio. Las condiciones

del proyecto expositivo son abiertas: artistas de la propia galería o invitados, individual o colectiva, artistas con galería o sin ella, artistas de Madrid, españoles o extranjeros... No tiene que ser nadie por obligación de Madrid, ni comisario ni artistas, pero sí las galerías –y apoyamos que también los comisarios trabajen en esta ciudad.

Para ello, se propone un nuevo proyecto en el que las galerías que participen en Jugada a 3 bandas inaugurarán de modo simultáneo sus exposiciones comisariadas el día 2 de abril de 2011 en la ciudad de Madrid.

Creemos sin duda que el proyecto puede y debe tener una gran difusión mediática, y el objetivo es acercar el trabajo de todos los implicados en Jugada a 3 bandas (galerías, comisarios y artistas) al coleccionismo incipiente y comprometido, así como al público, tanto especializado como general.

Así mismo, la intención es que Jugada a 3 bandas sea una cita que permanezca fija en el calendario madrileño anual del arte contemporáneo.

Algunas de las galerías y comisarios que están apoyando el proyecto son:

Galerías: ARANAPOVEDA, CÁMARA OSCURA, CASADO SANTAPAU, FORMATO CÓMODO, HEINRICH EHRHARDT, JOSÉ ROBLES, LA FRESH GALLERY, MAISTERRAVALBUENA, MARTA CERVERA, MORIARTY, RAQUEL PONCE, RITA CASTELLOTE...

Comisarios: BERNARDO SOPELANA, DUERO, GUILLERMO ESPINOSA, IVÁN LÓPEZ MUNUERA, LUZ SANTOS, ALEXIS CALLADO, MARIANO MAYER, RMS LA ASOCIACIÓN, TANIA PARDO, TEVI DE LA TORRE, TOLO

CAÑELLAS, VIRGINIA TORRENTE...

El plazo para cerrar el proyecto tanto para las galerías como para el sponsor y poder anunciarlo publicamente durante la celebración de las distintas ferias de arte contemporáneo que se celebran en febrero en Madrid, es el lunes 17 de enero de 2011.